
F A C H S C H A F T
M A T H E M A T I K

Alle Protokolle
im Internet:

www.fsmath.
uni-bonn.de

Kommende Termine
9.4.19 Spieleabend
13.4.19 Drachenfelswanderung

Protokoll der FSR-Sitzung vom 20. März 2019

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 20.00 Uhr

Anwesende: Mark Schneider, Antonia Ellerbrock, Laura Jambek, Johanna Hindert,
Helene Glöckner, Urs Flock, Fabien Nießen, Aaron Wild, Julia Dany,
Martin Böhm, Jonathan Wiebusch, Zbigniew Wojciechowski, Manuel
Hoff, Marena Richter

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Mark Schneider

TOP 0: Hallo
Marena eröffnet die Sitzung und begrüßt alle herzlich. Das Protokoll von letzter Sitzung wird abge-
klopft.

TOP 1: Berichte

Evaluationsgespräch Johanna berichtet: Herr Kaenders ist nicht der Meinung, dass die Übungen
zu wenig an der Vorlesung orientiert sind. Er war aber mit dem Gespräch sehr zufrieden und
war sehr offen für die meisten Anregungen.

Lichtverschmutzung Julia berichtet: Ein Physiklehrer hat uns gebeten, einen Brief an das MI
zu unterschreiben, damit die das Licht nachts ausmachen. Wir warten die Formulierung des
Briefes ab.

Dateisystem Für diesen Top schließen wir die Öffentlichkeit aus.

Koma-AK Fabien berichtet: Der BMBF-Antrag für unsere KoMa im SS2020 wurde soweit ausfor-
muliert. Die Potsdamer Fachschaft antwortet leider nicht auf unsere Mails; wir stehen aber
in Kontakt mit dem Förderverein der KoMa. Falls Potsdam nicht antwortet, wollen wir den
Antrag losgelöst von ihnen stellen. Der Termin für die KoMa soll folgender sein: Mi-So 3.6.-
7.6.2020
Er wird abgeklopft.

Anliegen eines Studenten Dieser Top ist im nicht öffentlichen Protokoll zu finden.
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Ball Fabien berichtet, dass der Vertrag für den Ball unterschrieben wurde.

Geschenk Antonia berichtet: Die Putzfrau hat sich über das Geschenk sehr gefreut.

Party Antonia berichtet, dass die ELWler uns für die Party abgesagt haben.

Trinerdisches Turnier Antonia berichtet, dass es ein Treffen zum Trinerdischen Turnier gab. Nä-
heres kommt im Top Veranstaltungen.

Mathebücher Antonia berichtet: Dieter Mehler, ein ehemaliger Fachschaftler, der 1965 sein Diplom
gemacht hat, hat alte Mathebücher vorbei gebracht. Es gab negative Kommentare aus dem
Aufenthaltsraum, die in die Richtung gingen, dass sie die Bücher nicht wollen. Wir heben
an der Stelle nochmal hervor, dass der Aufenthaltsraum nicht den Leuten gehört, die dort
regelmäßig Zeit verbringen, sondern uns und der Raum für alle Mathestudierenden offen ist,
weshalb wir die meisten Bücher trotzdem in den Raum gestellt haben.

Mülleimer Die Mülleimer für die Frauentoiletten im Nebengebäude stehen jetzt am Platz.

BFSG/AFSG Der Antrag für AFSG und viele BFSG-Anträge wurden fristgerecht eingereicht und
werden jetzt bearbeitet.

Metrokarten Marena war mit Friederike Michaelis bei der Metro und hat alle alten Karten sperren
lassen. Es gibt jetzt eine Karte auf ihren Namen und sie kann bis zu neun weitere ausstellen.
Wer also für die Fachschaft häufiger zur Metro fährt, kann gerne eine Karte bekommen. Das
ist auch praktisch für die KoMa.

FSV-Sitzung Es hat eine FSV-Sitzung stattgefunden, auf der der Haushaltsplan abgeklopft wurde.

TOP 2: Veranstaltungen
Datum AWD
Do 21.3 Manuel, Jonathan
Di 26.3 Julia, Zbiggi
Do 28.3 Johanna, Marena
Mo 1.4 Jonathan, Julia
Di 2.4 Marena, Johanna
Mi 3.4 Fabien, Helene

Drachenfelswanderung: Am 13.4.19 wollen wir erstmals eine Drachenfelswanderung machen. Dazu
wollen wir uns um 10:45 vor dem MZ treffen und dann gemeinsam zum Hbf laufen, von
wo wir die 66 nach Königswinter nehmen, die um 11:20 abfährt. Zusätzlich wollen wir von
dem Budget ein kleines Picknick kaufen und mitnehmen. Den Einkauf besetzen wir auf der
nächsten Sitzung.

Wir brauchen Ankündigungen für die folgenden Veranstaltungen, damit alle Studierenden am An-
fang des Semesters einen Überblick über die wichtigsten Termine bekommen:

• Spieleabend 9.4., 18 Uhr

• Drachenfelswanderung 13.4.

• Ball 22.6.
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• Mathe Sommerfest 28.6

• Party 9.5.

Vorlesung Zuständig
Grundzüge Johanna
Erstis Julia
Komplexe Marena
Statistik Helene
Algebra 1 Fabö
D-Theo Zbiggi
Alg Geo Manuel
LGO Toni

Das Trinerdische Tunier soll am 24.5 um 16 Uhr stattfinden. Dies wird abgeklopft. Wir bekommen
für die Veranstaltung bis zu 600e vom ASTA, was aber alles über die Informatik geregelt
wird. Auf uns kommen also keine Kosten zu.

TOP 3: T-Shirts
Marena und Antonia haben sich bei Shirtland über die Preise für neue FS-T-Shirts erkundigt. Ab
einer Bestellung von 10 T-Shirts kosten sie pro Stück 23,50e. Da auf der letzten Sitzung nachgefragt
wurde, ob man die Namen auf die Shirts drucken lassen kann, haben wir mehrere Möglichkeiten
erfragt. Man könnte den Namen für 1e Aufpreis klein auf die Vorderseite drucken lassen oder für
bis zu 3e Aufpreis groß auf die Rückseite. Antonia hat nochmal nachgefragt, wie es aussieht, wenn
man auf ein bereits bedrucktes Shirt nur noch den Namen drucken lassen möchte. Über den Preis
konnte man uns allerdings keine direkte Antwort geben. Wir wollen die Tage nochmal nachfragen.
Eine Tabelle zu den T-Shirt-Größen liegt in der Fachschaft. Wer ein T-Shirt haben möchte, soll
Marena bis zur nächsten Sitzung Bescheid geben, bitte mit Größe. Über das genaue Design mit dem
Namen werden wir noch sprechen, da wir es gerne einigermaßen einheitlich hätten.

TOP 4: Mailverteiler
Wer im Verteiler bleiben will, muss Marena eine E-Mail schreiben. Auf der letzten FSV-Sitzung
wurde nochmal über nicht-öffentliche Protokolle gesprochen. Dort wurde beschlossen, alle Protokolle
wie bisher über den Verteiler zu verschicken. Allerdings ist einigen Leuten im Anschluss an die
Sitzung aufgefallen, dass im Verteiler auch Nicht-Mathestudierende sind, die formal zur Öffentlichkeit
zählen, was ein Problem darstellt, wenn Protokolle explizit die Öffentlichkeit ausschließen. Deswegen
beschließen wir, erstmal bei der Methode zu bleiben, dass die nicht-öffentlichen Protokolle in der
Fachschaft liegen und jeder auf Nachfrage an die Vorsitzende das betroffene Protokoll per Mail
bekommen kann.

TOP 5: Kilometerpauschale
Das Formular für die Erstattung von Fahrtkosten wurde von Felix Blanke erstellt und wird allgemein
berfürwortet.
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TOP 6: Berufungskomission
Das INS hat uns gebeten, zwei weibliche Studierende anstelle von Felix Blanke und Tim Racs in die
BK Feischl zu setzen. Nach einer längeren Diskussion über die Kurzfristigkeit und Gerechtigkeit der
Anfrage des INS beschließen wir, dass Helene die neue Vertreterin und Felix Blanke ihr Stellvertreter
wird. Wir wollen kommunizieren, dass wir so kurzfristig keine zwei Studentinnen gefunden haben.
Dieses heikle Thema wollen wir aber auf jeden Fall nochmal in der Fachgruppe ansprechen, da wir es
nicht okay finden, dass die studentischen Vertreter in Berufungskommissionen nun schon mehrfach
dazu benutzt wurden, um die Frauenquote in dem Gremium zu erfüllen.

TOP 7: Getränkeverkauf
Antonia hat sich bei Vendel erkundigt. Wir würden dort auch einen guten Preis bekommen und
könnten ab sofort unsere Getränke dort bestellen. Bevor wir allerdings etwas beschließen, wollen wir
nochmal mit unserem Finanzer Felix Blanke reden.

TOP 8: Sonstiges

Aufenthaltsraum Der Aufentaltsraum möchte ein neues Regal. Helene gibt uns ihres, sobald sie
auszieht.

Website Martin kümmert sich um die neue Website und hätte gerne einen AK dazu auf dem
Fachschaftstag.

Marena schließt die Sitzung.

Marena Richter Mark Schneider

Sitzungsleiter Protokollant
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